Doucet Hennessy Association Granted Charitable Status (Cet article est disponible en français ci-dessous)
(Bathurst, NB - November 17, 2010) - A Bathurst heritage building is one step closer to restoration now that the association formed to preserve the building has been granted charitable status.

The Association Maison Doucet Hennessy House Assocation Inc. was advised today by Charities Division in Ottawa that its application for charitable status was recently approved, paving the way for fundraising to purchase the structure, which is one of the oldest Acadian buildings in northern New Brunswick.

A wood core study by Mount Alison University's Dendrochronology Lab last December determined that the wood in the foundation dates back to 1808. It is known that Charles Doucet, the son of Acadian pioneer "Charlitte" Doucet, who was born in Beaubassin, Nova Scotia in 1708, received a land grant for the property consisting of 200 acres in 1807. 

The group has enlisted the support of representatives of the Village Historique Acadien, including Director Clarence LeBreton and VHA curator Roger Boucher. Architect Jacques Boucher will undertake an architectural analysis of the building, making recommendations for restoration and the building’s use. Historian  Fidele Theriault, who has written extensively on the history of Holy Family Parish, will write a history of the building and what is known about the Doucet and the Hennessy families who occupied the structure and surrounding lands for more than 200 years. 

Patsy Hennessy and Rolande Doucet-O'Connell are co-Chairs of the Association. They say they will be getting together very soon with the Board and other interested members of the anglophone and francophone communities. 

"Our dream is to restore the building in time for the Congrès mondial acadien in 2014," said Doucet, who is a descendent of the building's original owner Charles Doucet.

She says the group plans to develop a unique focus for the building that generates revenue while making it a 'must see' destination in Bathurst.  

"It will be absolutely different than anything else in Bathurst," says Patsy Hennessy, who emphasizes that the project must be financially self-sustaining. 

"We don't want to be going back to the government every year for funds," said Hennessy. "We intend to take the advice of experts and follow the best practices in the heritage field so that this project can be a success."

The Association's immediate goals are to develop a business plan and fundraising for the purchase of the building. High on the agenda is to encourage participation from English and French speaking Acadians, Irish and Scottish as well as members of the Aboriginal community whose ancestors would have known and worked with the Doucets and Hennessys over the course of two centuries.

The City of Bathurst granted the Doucet Hennessy house historic site designation last year, reflecting its importance as a city landmark. The group has a website, http://www.DoucetHennessy.com
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L'Association Doucet Hennessy a obtenu le statut de bienfaisance 

(Bathurst, NB – le 17 novembre, 2010) - Un bâtiment du patrimoine de Bathurst est un pas plus près envers la restauration maintenant que l'association constituée pour préserver le bâtiment a été accordé le statut de bienfaisance.

L'Association Maison Doucet Hennessy House Association Inc a été informé aujourd'hui par la division des organismes de bienfaisances à Ottawa que sa demande de statut de bienfaisance a été approuvé, ouvrant la voie à la collecte de fonds pour acheter la structure, qui est l'un des plus anciens bâtiments Acadien dans le nord du Nouveau-Brunswick.

Une étude de pivot de bois par le laboratoire de dendrochronologie de l'Université Mount Alison en  décembre  dernier a déterminé que le bois dans la fondation remonte à 1808. On sait que Charles Doucet, fils de pionniers acadiens "Charlitte" Doucet, qui est né à Beaubassin, Nouvelle-Écosse en 1708, a reçu une concession de terre pour la propriété composée de 200 acres en 1807. 

Le groupe a obtenu le soutien de plusieurs  représentants du Village Historique Acadien, qui inclut ceux de directeur Clarence LeBreton et VHA commissaire Roger Boucher. L'architecte Jacques Boucher procédera à une analyse architecturale du bâtiment, de formuler des recommandations pour la restauration et l'utilisation du bâtiment. L'historien Fidèle Thériault, qui a beaucoup écrit sur l'histoire de l’église Holy Family, écrira une historique de l'édifice et ce qui est connu au sujet des familles Doucet et Hennessy qui ont occupées la structure et les terres environnantes pour plus de 200 ans.

Patsy Hennessy et Rolande Doucet-O'Connell sont co-présidents de l'Association. Elles disent qu'elles se réuniront très prochainement auprès du Conseil et autres membres intéressés des communautés anglophone et francophone. «Notre rêve est de restaurer le bâtiment à temps pour le Congrès mondial Acadien en 2014 », a déclaré Mme Doucet, qui est une descendante du propriétaire original du bâtiment, Charles Doucet.

Elle dit que le groupe envisage de développer un accent unique pour le bâtiment qui pourrait générer des revenus et en même temps transformé le bâtiment en une destination « incontournable » de Bathurst.

« Ce sera complètement différent qu’autre choses a Bathurst, » dit Patsy Hennessy, qui souligne que le projet doit être financièrement autonome.

"Nous ne voulons pas aller au gouvernement chaque année pour les fonds", a déclaré Hennessy. "Nous avons l'intention de suivre les conseils d'experts et de suivre les meilleures pratiques dans le domaine du patrimoine afin que ce projet peut être un succès."

Les objectifs immédiats de l'association sont de développer un plan d'affaires et une collecte de fonds pour l'achat de l'immeuble. Haut sur l'ordre du jour est d’encourager la participation des Acadiens parlant le français et anglais, les irlandais, les écossais et ainsi que les membres de la communauté autochtones dont les ancêtres aurait connu et travaillé avec les Doucet et Hennessy au cours de deux siècles.

La Ville de Bathurst accordé à la maison Doucet-Hennessy la désignation de site historique l'an dernier, en raison de son importance en tant que symbole de la ville. Le groupe a une site d’internet, http://www.DoucetHennessy.com .
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